



社会班



社会班は環境・平和・防災の3つの観点を軸に、社会のためになることに取り組む班です。幅広い分野を扱えるのが社会班の特徴です！

ちょっきに

SNSで投稿されている「ちょっと気になる近畿大学生協学生委員会」という記事を作成しています。今後は社会問題等、より社会班らしいテーマを扱っていく予定です。



・ナイスの日

ナイスの日とは「ア(ナ)1(イ)3(ス)」の語呂合わせからナイスなことや素敵なことを見つけられる日として制定されました。

実は制定された日やどんな贈物が制定したのかは定かではありません。

マジで？



リ・リパック

リ・リパックというのは生協が販売しているお弁当の容器をリサイクルする取り組みです。この取り組みを広めるために、社会班でポイントカードを配布し、ポイントをためると景品と引き換えられる企画を行いました。



Peace Now!

Peace Now!とは毎年広島・長崎・沖縄の3ヶ所で行われる平和学習です。実際に現地を訪れて平和への意識を深めることを目的としています。他大学の方と関わる機会も多いので全国に交流の輪を広められますよ！

